

# バストス週報

潮騒 10

## 宮様のお茶漬

○三笠ノ宮寛仁親王殿下(29)が朝茶漬がお好きだ、という雑誌の記事を見て大変興味を覚えた。吾々が皇室に対しこ抱くイメーティシは戦前の固苦しい非民主的像型だから、天皇陛下さま、皇太子殿さまなど、どんなお食事をなさっているだろうと、時折思わぬこともなかつたが、とても恐れ多くて、フェシヨアーダにマンジヨカ粉をぶっかけて、ピンガ飲みのみ匙で食べながら、まさかこんな下品なものは召し上がるなど想像したこともあつた。

皇太子さまは独身時代ごほんに何かかけたもの、ライスカレーなどお好みであったといふ、当時の新聞記事を見て、吾々と変わったのはたいが、と感心したこともある。ところが、三笠宮の長男寛仁さんが、友人をつれて銀座の飲屋を廻わつたり、ダンスホールで踊つたりする話をなさる。更にTVの深夜ディスクシヨンザロツクのみながら二時間も喋べり、しまいには、口レッงが廻わらなくなつたなどさくと、皇族方も昔とちがつて、大変なこ進歩だなど、感慨一しおであつた。それどころか、御自分のアパートで、お茶漬をかきこむに至つては、もはや何おか言わんや、否これは果然と嘆くのではない。よくも吾々同母になつたものよ。と親睦感に堪えぬのである。

○寛仁さんは朝茶漬で(作り方後述)や、上等だが普通の茶漬、といえば、泡呑茶、こんぶ茶、若芽茶、塩こんぶ、その他市販のものでは、磯の香など、風流な名をつけ、セロファン袋に入れて、すぐ間に合う便利なものある。高級お茶漬になると、麩茶漬・麩、宿子の「かば焼茶漬」などは、食通の喜ぶところである。これは、日本でからどう味わえるが、ブラジルでは無理であろう。聖市の〇〇さんという友人の家でスキヤキ大体ブラジルの若い日系人は、お茶漬など見向きもしないが、老年になるにつれ、食べ物の好みがかわつてきて、時々茶漬のようないい。聖市の〇〇さんの子供も一緒に、新香茶漬をおねりする。〇〇さんの子供も一緒に、新香茶漬をおねりするが、これが茶漬なので、子供もまれて姫さにかつたのだ

第1504号	昭和五十一年
昭和五十一年	一日
三月一日発行	
Director	Koiti Mori
Redator	Shoho Miyatake
Rua 10 de Novembro 882	C.Post. 112
Fone: 340 BASTOS E.S.P.	Anual Cr. 65.00 Adiant.

美しいお肌が生れるひみつ 説明入

WAKAMOTO UAKA  
WAKAMOTO CREAM 級  
UAKA 乳液ウニベルサル。パシング  
WAKA 肌  
CREAM 昼  
夜  
コルド  
UAKA 高級化粧品

WAKAMOTO PELE LIMPA E SAUDAVEL  
ENZIMAS + CMPLEXOB + MINERAIS  
WAKAMOTO UAKA  
WAKAMOTO UAKA  
WAKAMOTO UAKA  
WAKAMOTO UAKA

百倍強力

○私の茶漬けは海苔でも昆布でもいいが、天ぷら茶漬けが好物である。ちと安っぽいが、天麩の天ぷらで平皿にご飯少々。骨抜き二尾、御自分のアパートで、お茶漬をかきこむに至つては、もはや何おか言わんや、否これは果然と嘆くのではない。よくも吾々同母になつたものよ。と親睦感に堪えぬのである。

○寛仁さんは朝茶漬で(作り方後述)や、上等だが普通の茶漬、といえば、泡呑茶、こんぶ茶、若芽茶、塩こんぶ、その他市販のものでは、磯の香など、風流な名をつけ、セロファン袋に入れて、すぐ間に合う便利なものある。高級お茶漬になると、麩茶漬・麩、宿子の「かば焼茶漬」などは、食通の喜ぶところである。これは、日本でからどう味わえるが、ブラジルでは無理であろう。聖市の〇〇さんという友人の家でスキヤキ大体ブラジルの若い日系人は、お茶漬など見向きもしないが、老年になるにつれ、食べ物の好みがかわつてきて、時々茶漬のようないい。聖市の〇〇さんの子供も一緒に、新香茶漬をおねりするが、これが茶漬なので、子供もまれて姫さにかつたのだ

○世界中、どこの国でもお国風の独特の食べ物があるもので、日本のお茶漬けとはその最もたるものだろう。支那へ行っても、朝鮮の最たるものだろう。支那へ行っても、朝鮮の天ぷらが好物である。ちと安いが、天麩の天ぷらで平皿にご飯少々。骨抜き二尾、御自分のアパートで、お茶漬をかきこむに至つては、もはや何おか言わんや、否これは綠茶の濃いのをかける。外の魚でもよいが、イワシが一番私が好きだからうまいと思うが、人様におすすめはしない。第一平皿でクリエールで茶漬けを茶漬けを食うなどは違法で下品である。茶漬けご飯茶碗に箸でさらさらとかそこむのが本式だ。

○私の茶漬けは海苔でも昆布でもいいが、天麩の天ぷらで平皿にご飯少々。骨抜き二尾、御自分のアパートで、お茶漬をかきこむに至つては、もはや何おか言わんや、否これは綠茶の濃いのをかける。外の魚でもよいが、イワシが一番私が好きだからうまいと思うが、人様におすすめはしない。第一平皿でクリエールで茶漬けを茶漬けを食うなどは違法で下品である。茶漬けご飯茶碗に箸でさらさらとかそこむのが本式だ。

○豊臣秀吉が毛利征伐に行つたとき、本能寺の変を知り、急いで毛利軍と和を結び、京都近くへ引揚げたとき陣屋で梅干茶漬けを二、三ばかり摺込んで「フウトツ」溜息をついたといふ。よほどうまかったのだろう。茶漬けは秀吉時代からはや、ていたものか、どの時代の軍兵たちは陣中では飯を炊いて食べたが、いざ合戦、行軍となると、各自乾飯へけしいいを袋に入れて持参し、空腹になると、袋づかみで食うのが、これは茶漬けではなく水漬けである。暑くて食のすすまり時、ご

# 明老会・シネマ御案内

来る三月十四日（第二日旺日）第二回明老会

時間 午後二時

マチネ

吉川英治原作

稻垣浩監督作品

東宝

総天然色



二瓶敏郎  
鶴田浩二  
岡田茉莉子  
三国連太郎  
水戸光子  
加藤大介  
左ト全  
三好栄子

招待券は各区長を通じて御届けいたします  
右は信太シネマ館主の御提供によるものであります

## バズト又明老会

秋 燕

飯に冷水をぶっかけて、梅干でもあれば、結構のどに通るものだ。

○さて、寛仁さんのお茶漬けの模様をご披露すると、

——聴取者から「皇族でもお茶漬けを食べますか」という質問がありましたが、お茶漬かれ好きなんだそうですね。

殿下うん、大好き。

——お茶漬は、何で召しあがるんですか？。

殿下おれはね、すごい変な「鮪茶漬けをす

るんだ。びんに入、たアトモンドロツカーミ

たいな大きさで鮪を煮しめてあるのを、まず入れるでしよう。

——へえ……、それをお入れになつて、それから……。

殿下ニンニクを入れて……。みじん切りにした末ぎにワサビとピース唐がらしが入れて、お茶漬をシャーとかけて、しばらくふかして、それを食べるの。おいしいですよ（笑）

——お風邪をひいていらっしゃらなくても？

殿下そう、そう。

——普通そういう不気味なものは、風邪をひいた時食べるというのを聞いてますけど、（笑い）でも御家族の皆様は召しあがらないんでしよう。

殿下鮪茶漬の本体はみんな好きなんじゃない。でもあのいろいろものは寛仁さん特製。

——ニンニクを召しあがってから、お出かけになることも？

## 俳句

秋 燕

アンテナは 文化的な  
秋茄子の 漆光りの小粒  
貧厨に 南瓜が座わり瓜は寝て  
芋の葉の 肯き合ひて露こぼす  
殿下 しおり

木 真

水 真

石地蔵 焼げんばかりの西日かな  
草取りや赤兎背負いし異人後家  
老妻の 手持ち無沙汰や 魁印

西 日

織 田 糸

音

西日蔵 焼げんばかりの西日かな  
草取りや赤兎背負いし異人後家  
老妻の 手持ち無沙汰や 魁印

# 13 外国からの賄路

声が出て、一種だけロッキード社に登録した  
のだそうだ。

○ワイロ(ワイヤード)というものは、金銭で誘惑する行為だが、一般庶民同志なら、さして問題も起らぬが、公務員や政治家の間でワイロをやりとりすると、貰った方も贈った方も犯罪になる。選挙の時の金品のやりとりで投票を得ると、買収と名が変わらが、これも法で厳禁されている。但し政党へ贈る金は、政治献金と名が変って、半ば公然とやり取りしたりしているようだ。

先年田中角栄氏が内閣を投げ出したのは、政治献金が大きすぎて、思う存分金をまき散らし、金権政治家として、金の出所を「文春」からあばかれたからで、収賄ではなかつたようだ。

しかし、一ぺんああいうことがあると、いつまでも身辺がきなくさく、又か、などといわれるのである。

○何が又か?、頃日本新聞を賄きあわせている北米ロッキード社の賄賂問題のことだが、恰度田中角栄氏が首相時代(ヒニ年)のことなので、妙な目で見られるのである。その頃防衛省が航空機を国産にすることを始めた頃、PXL30両種とも国産ではいけないとし

○もちろんロッキード社の航空機を購入する運動費として、ワイロの役を果すためである。政府の高官へ流れたことは想像できるが、誰か名前が判らない。しかし、米上院の多国籍企業委員会では、名前は判つてゐるが、紳士協定により発表はしない。もし日本政府が知りたければ、非公式に告げてもいいという。何ともはや灰色がかった声明をしたものだ。一体だれがロッキード社の献金だかワイロの摘要などやつたのだろうか。

○それは米、上院委員会長(前述)フランク・チャーチ氏であるが、この人昨年は、米中央情報局(CIA)の秘密をあばいて高名をあげたが、こんどは米会計検査局がロッキード社に目を向けると、すばやく同社の会計士をつかまえ、ワイロ問題の鍵をにぎって、すば抜いたのである。

## 新学期の学校用品

いよいよ新学期が始ります。各学級の教科書、並びにノート類、紙鉛筆、力ねこタ、等の学用品の一切を特価提供して居ります。

事務所用の資材一切取扱えてあり、皆様の経済を考慮して溥利多売主義です。御利用下さい。

加藤文房具店

ハタナカ公園のとなり  
電話二二八二番

## — MATESPÉL —

Materiais Escolares e Papelaria Ltda. Artigos Escolares, Papelaria, Materiais pra Escritório e Miudeza em geral  
Rua Adhemar de Barros, -356 Fone 282-BASTOS-S.P.

E UMA LOJA JOVEM, ESPECIALIZADA EM MATERIAIS. TEM TODOS O QUE VOCÊ PRECISAR PARA ABERTURA DO ANO LETIVO - ESCOLAR NÃO PERCA TEMPO. COMPRE NA LOJA DO RAMO ESCOLAR, PORQUE ELA OFERECE MELHORES CONDIÇÕES NA SUA COMPRA NÃO ESQUEÇA, ADQUIRA NA LOJA DA CIDADE, E ASSIM VOCÊ ESTARA CONTRIBUINDO NO DESENVOLVIMENTO DO MUNICÍPIO

NA LOJA ESPECIALIZADA, VOCÊ PODE ESCOLHER OS CADERONOS E INTINIDADES DE MATERIAIS, PORQUE ELA TRABALHA COM OS DIVERSOS FORNECEDORES

ルア・アテマル デバーロス 三五六番地  
シネ バストスの筋向い  
マテスペール・マテリアイス・エスコラレス・ペラニア

米政府当局も驚いたが、大統領もさそびつくりしたことだろう。こんなことで日本高官の名が出ては、日米関係の将来に影響があると見て、重大な声明を発表したりしていろ。○日本の三木政権もこれには參っただろ。まさか現内閣に關係は無いにしても、自民党にかかり合いがあるたら、野党の總攻撃は必至だし、わろくすると、搖り倒されるかも知れない。又、野党にとつては、天與の攻撃材料だ。何でもかんでも政府打倒と頑張ることだろう。四野党の代表委員たちは早速アメリカへかけつけた。勿論自民党からもかけつけた。丸紅の副社長もかけつけた。

○ここまで今は今わかっている処だが、問題はロツキード社の献金ワイヤーが誰にわたったのか、これが大切な点だが、アメリカが紳士協定を守って、人名を発表しなかったのならか。金の取次人たちも知らぬ存ぜぬで押し通すものか。これは通常の見物である。

○オランダでは、女王のだんなが献金を受け取つているという噂で、若発表にでもなれば、女王は退位するだろうというから、大変なことだ。ワイロは、たとえ外国からでも受け取つて事実を否定しこいるが、受取つたとするところ、收賄、為替法違反、脱税など、いろいろ疑惑事件を引起すだろ。

日本で起つたシーメンス事件など、六十四年も前のことだが、時の山本海軍大將は、首相を棒にふつたばかりか、起訴された人も數人あつた。あれはたしか軍艦を注文して、リベートを贈られたものであつたが、リベートでもよくない。こんどは前払いだから、余計尼介だ。何万、何億という金が目の前にぶつ下がると、ついフラフラとするだろ。いや、私ならなう。だつて使いようがないちの。

了 系 音

## バスストス中央劇場

### 創立の機運高まる

バスストスは開植当時から約三十年間毎年入植記念日を祝つて祭典を挙行し、余興として演芸会が催され、その演芸会見物にランシャリア、ジョンラマリオ、クワタ等の遠地から悪路をいとわず、力ミニオを仕立てて押しかけ、祭典気分を盛り上げた。演芸場では前日から舞台の小屋掛がはじまると、子供達が早朝から押しかけて来て、見物席確保のため、演芸場の舞台から三味線、大鼓のおはやしの音が流れ、数千の見物人が早くから演芸場へ

### バスストス開植五十周年祭典に備えて

### 白岩家御家族様

### バスストス明老会

詰めかけ、演芸会が祭典の主役花形をつとめたことは否めなし。

しかるに十数年前に劇団が解散となり、日本舞踊と、のど自慢が芝居に代り一時期は盛大であったが、ひばり樂團の衰微と共に演芸会は活氣を失つたかに見えたが、幸いにバスストス婦人全の演劇で再び脚光を浴びること十余年に亘つたが、或る事情のため昨年から婦人会の出演が不可能な状態になり、日本舞踊のみとなり、演芸会はいちじるしくざびれた。日本舞踊が面白くないというのではなく、開りばかりでは飽きることになつたのだ。

そこで何とか昔日の入植祭気分を再び盛り立てようではないか、という気運が高まり、開去る二月二十一日夜、有志数名が、前山氏宅に集り、懇談の結果、今年の入植祭から新人

## バスストスゴルフ月例大会

第五十四回 8/2/1976

氏名	アルト	イン	グロス	パン	ネット
1 牛尾貴國	45	49	94	26	68
2 天野昇	46	52	98	29	69
3 宮原政一	42	49	91	21	70
4 鶴英	43	42	85	14	71
5 竹原歎	49	49	98	26	72
6 小野寺等	50	44	94	21	73
7 繁原	46	47	93	19	74
8 水馬昭二	47	49	96	22	74
9 百々瀬	43	49	92	18	74
10 東美代子	40	45	85	11	74
11 照井勝美	47	43	90	15	75
12 永吉久	51	46	99	24	75
13 吉浦守	45	45	90	15	75
14 大野ウゴ	43	44	87	12	75
15 真木アルマンド	47	51	98	23	75
グロス賞 グロス85 鶴英夫					

御 礼

故白岩戎様サンバウローにて御逝去なさいました事御深悼申上げます。尚御遺言により、金一封を当会に御寄附相成り厚く御礼申上げます

一九七六年二月二十日

FLORA & BASTOS  
T.MORIMOTO & FILHOS LTDA.  
Rua Duque de Caxias 524, C.Po. 17, Zone 29

生活の安定に備えて果樹園の造成  
御相談下さい。今セッソン巡回中です  
果樹苗の御用なら、農林省公認の  
蘭の珍種安価提供致します  
全般の有名な蘭園と特約しております  
その他庭園樹、花木苗ツツジ・バキ・モミジ  
モクセイ・ヒイラギ等及び植林用、生垣用等  
の苗木一切取り揃えています

森元苗木本舗

電話二十九番

俳優を募り、本格的に劇団を組織しようでは  
ないかということになつた。  
これで又バストス入植系の名物花形が復活  
することであろう。

(終り)

## タバコ慢談（功罪の巻）

瀧仙人

タバコはからだに有害だと知りながら、それにはじむのは人間の弱いところ、吸い始めの動機は大てい好奇心からだとと思う。法律でも未青年の喫煙を禁じ、学校では退学処分になる程きつい御法度だが、成長期の男子には反抗心を抑え切れないものがある。私は酒も煙草もブラジルに来てから覚えた。

酒は体质に合わないので敬遠しているのが、煙草は一日に二箱位、発電所みたいに休みなし煙をあげる人多ごとを、ヘビースモーカーと言う。喫煙重量級というところ。喫煙者に段位をつけるなら、一箱毎に段位を与えて、一箱は初段、二箱は二段、五箱は五段という風にしたらどうか。私は、五段位の人を知っているが、それ以上は無理だろう。お尻から煙が出て、消防車が飛んで来る。煙草にも効用がある。農家では油虫（ブルゴン）退治にニコチン乳液を使用する。此の

頃は新薬があるので、手間のかかるニコチン乳液は作らない。  
北支事変の始まる前、滿州では日本の某少佐が單騎旅行中、騎馬十騎程に包围された時、彼等に敵意があるか、単に盜賊であるか不明ので、ポケットから煙草を出して一本吸って様子を見ていろと、彼等がやがや言いながら退散したという新聞記事を読んだことがある。人間の油虫退治に役立つた。これほどの効力であるから、忍術で云う火遁の術という所である。

将棋の名人、木村義雄氏は対局中やたらに相手の顔に煙草の煙を吹きかける戦術を使つたというが、長考の局面で無意識に吸った煙草の煙か、そう動いたので、観戦記者の曲解であつたろう。これなども火遁の術にある。政治家はよく此の手を使う。相手を煙にまくという。

老年になつて肥満するのは要注意だそうだ。愛煙家は大ていゝやけているから健康だと思ふのはうなづぶれで、ヨーロッパマーグロも能力が円満に活動して居れば健康なのだろう。同年輩の人を見廻して見ると、たしかに煙をすわいい人々、途中で止めた人の方が肥えて重役級に見える。私は意志薄弱で仲々やめられぬ。我が家で吸うのは私だけで、家族の者から集中攻撃を受ける。

或る晩報誌を読んでいた大発見した。著名なフランス人が書つた。

# LABORATÓRIO DE ANÁLISES CLÍNICAS

(ANEXO AO HOSPITAL DA ASSOCIAÇÃO)

BENEFICIENTE DE BASTOS

Rua Adhemar de Barros 757 Telefone 24 BASTOS S.P.

SANGUE. URINA. FEZES. ETC.

DOENÇA VENEREAS. PRÉ-NUPCIAL

DR. YOSHINORI FURUSHIMA - C.R.F.8-6019

DR. TAKESHI TAMASHIRO - C.R.F.8-4343

Dr.

Dr.

古

城

義

範

潜伏性の病気の恐しい  
のは、発病してからの  
治療が困難の為めで、  
早期に発見して治療が  
健康の秘訣です。  
少しでも異状を感じた  
場合早速検診を受け  
下さい（バストス病院）

## 健康診断

血液検査

検尿・検便

花柳病の一切

老年になつて肥満するのは要注意だそうだ。  
愛煙家は大ていゝやけているから健康だと思ふのはうなづぶれで、ヨーロッパマーグロも能力が円満に活動して居れば健康なのだろう。同年輩の人を見廻して見ると、たしかに煙をすわいい人々、途中で止めた人の方が肥えて重役級に見える。私は意志薄弱で仲々やめられぬ。我が家で吸うのは私だけで、家族の者から集中攻撃を受ける。

「煙草は仲々止められると云うが、止める決心した」と、正に名言である。

止めたら口がこびしかろうと、サンパウロの嫁かうに円を送つてもらつたが、逆効果で、仁丹をくわえ煙草を吸えば益々快適だ。これから先是ドクター、ストップを待つのみ。

肥えた人からお達者ですねとほめられたう煙草の煙でいぶして居るせいか、病気が着きません」とお答えしている。薫製の餅です。

「煙草で失敗は多い。将棋で夢中にたつて、ズボンに穴を開けたり、火の着いた方をくわえてビックリしたのは、私だけではなかろう。野球や、フットボールを熱狂して観戦中、前列の人の背中に火を着ける心配もある。力千力千山になつたら、その辯償は高いものになるだろう。

吸がらの不仕合は火事、山火事の原因から、火薬庫、ガスタンク、炭坑爆発等、大惨事の元児になるからこわい。

公正に判断して、煙草は人間社会に有害無益だ。故に喫煙を罰し、タバコの販売、製造栽培を一貫して法律で禁止しなければならぬ。此の禁止法が実現される日は、私の死んだ後にある。すみません。(終り)

## 拓人・ブルメナウ

故 輸 湖 俊 年 郎 弐

3

一旦消えかかつた植民地が改善され来る人と、退去した青年等も此の地に帰来して土地を求め、私の甥も彼の友人と共同で製材機を購入した。私も難務が多すぎて、いとわしくはあつたが、それでも喜びを以つて働くことが出来た。

私は自身の地区を二人の旧植民に借地せしめ、植民地全般の經營に専心したが、この二人は常に喧嘩ばかりしてして仕事にならぬので、更に一人加えたが、それでも駄目、遂に全部を解雇して私はせめて大切な苗木だけでも救済する為め自ら庭園と果樹園に何かねばならなかつた。私はフリソツ、ミュー・レル博士と彼の弟に手伝つて、沢山の珍らしい蘭を採取した。博士は權威ある自然科學者の一線に立つた最良の植民である。博士は私の未だ曾つて知らざる新種の蘭科植物を教えてくれた。

一八五三年の一年は誠に法外な仕事と苦難の中に暮れた。決算して見ると私は過去二年間に百五十ミルレースの残額を発見した。多数の植民は増加し、私は一人で幾倍かの仕事を逐はねばならなかつた。何と植民事業の難しく然かも報いられることよ。

若し貴下が過去に犯せし大罪を償わんと欲

## ORGANIZAÇÃO RIO BRANCO S/C.

ADVOCACIA, CONTABILIDADE E DESPACHOS  
Rua Pres. Vargas 169, Fone: 105 e 294 Bastos E.S.P.

“IMPOSTO DE RENDA”  
DOCUMENTO NECESSARIO PARA DECLARAÇÃO DE  
IMPOSTO DE RENDA

- NOTA FISCAL DE PRODUTOR
- NOTA DE COMPRAS DESPESAS E RECIBOS DIVERSOS
- SALDO BANCARIO DIVIDAS
- DIVIDENDOS AÇAOES ETC.

Dr. MASSAHIRO ISHIKAWA

Dr. FUMIO

MONIWA

## 所得税申告について

○必ず三月中に申告しなければなりません

○注意! 所得税に関する申告は、期限前に申告すること。申告に必要な書類は、

○七五年度の生産出荷のノッタ(伝票)、ノッタ、フイスカールデコンプラス。

○新らしく購入した地権・株券・定期預金。

○昨年末迄に銀行融資支払い残額。その他、ノッタ、フイスカール全部を持って

## 石川法律会計事務所

農業主(バトロン)にも恩給制度

今までアボゼンタトリアの史年恩給とか、老令恩給制度はあつたが、何れも労働者が対照で農家のバトロンは除外されたが、今度新法令六二六〇号(七五年十一月六日発令)によりバトロンも恩給を貰えるようになつた。

農主は一年間の収益の一割の12%、大農主は120%を毎年三月末日までにタツシャとして納める(義務)。例は小農家では現在の金額で七百六十クリゼーロス。大農家では七千六百七十クリゼーロス納めることになる。

こうしてバトロンが六十五歳に達すると、毎月小農家は最低給料額、大農主はその12倍の約七千六百二十クリゼーロスを毎月受取ることになる。もし死亡の際には年命の如何を問わず家族がその月より受取れ、医療費、葬儀費なども支給される。

尚詳しいことは左記でお問い合わせ下さい。

フレジデンテ・バルガス商(一六九、電話一〇五、二九四番)

石川法律会計事務所

するならば、宜しく此の事業を試みられよ。原始林の一年は、常に二十五年の煉獄に匹敵するであろう。ここには一日の安靜もない。身辺は何ものかを要求する植民の群れで充たされるを常とし、而かもこれを承知れぬ忍耐を以て迎えねばならぬのだ。愈々資金も殆んど枯渇し、貸付金の回収はおろか、残された唯一の財源は地区を売る事だが、それさえ独立本國の移民問題に対する冷淡から不振となり、離れて意の如く植民は渡来しない。本国に於ける要路の人々からは個人的に多數激励の書面を頂いたが、只それだけで、実質的に必要な援助は一つもないのだ。(後略) 凡そ何人たるを問わず、暫て移住地建設事業に關係したもの、若しくは現に關係のあるものにして、博士の右の苦衷を首肯せざるはない。博士は更に次の様な書翰を書き送つてゐる。

「前略トサンタ・カタリーナではどんな植物でも植えたものは能育ち、その發育は見るからに生き生きとしている。ブラジル、特に南部は實に驚嘆に値する土地である。独立移民が此の地を求めずして北米に渡ったことを遺憾とする。恐らくこの国の天恵を凌駕するることは困難であろう。人間は不思議なもので誰かが一人騒ぎ立てると、衆愚は此の夢物語りに引かされて容易に後へ続く。」

・ ブラジル国人は、独立人を怖れているもの

の如く見えめでもないが、その優秀な働きに

は敬服してゐる。若し独立政府が何等かの形で私を援助してくれ、又私の力と健康がそのまま続を許すならば、私は此のサンタ・カタリーナに於いて、独立人独自の氣魄をもつてヤンキーの示し得ざる何ものかを成し遂げよう。」

（註）博士は此の植民地ヒ年間懸続事業として、巴西に於ける私の提案も解決を見るであろう。し、同時にブラジルが植民國として世界に比類なき天地であることを証拠立て見せ得る。

（註）私はこの地にあじせかけられたあらゆる誹謗と不評判に對し、斷然挑戦するであろう。遠からずブラジル政府は私の前記請願を聴く。してブラジル政府へ最初百コントスの借款を申請してあつた。幸いそれが好結果であれば

（註）農園の經營に當るであろうし、其の他製材所の新設、草花園芸、果樹園等、これが目的の為の川を躊躇して市街穩定地へ現存のブルメナウ市に相対し、肥沃な土地を所有している。飲まず、打たず、燃かも恋に破れた私ではあるが、しかし私は私の植民にその行くべき道を与えんばかり。現在私の生活様式は極度に素朴單調で、むしろ陰惨とも称しえべきだが、尚私は忍耐と執拗とを以て、常に、何物か高きを追及せんと欲してゐる。今日私

（註）の生活に於て唯一の私の慰めと喜びは、育てた草木と、その花を眺めることであり、彼らと往む時、私は過ぎにし四年の不快と倦怠と鬱鬱とを容易に忘れる。

（註）昔羅巴、其の一糾乱れの環境と呼吸する、下らの想像にだまはざるは、私の深刻な此の苦惱と又喜びとである。されば私は貴任ある此の事業完成の為には其凡てを抛け出さねばならない。

## VENDE-SE FABRICA DE MACARRÃO

（註）

製造工場面積建物八百メートル<sup>2</sup>十メートル  
住宅九メートル<sup>2</sup>×十一メートル  
宅地面積五十メートル<sup>2</sup>×四十メートル

ツパン市ルア・チラテンテ 20

御希望の方は直接御來訪下さい。

伊藤一郎

20

バストス文化協会公報

三月の行事及び会館使用日程

三月二十二日 代議員会 会議室  
三月二十二日 二月追加分

三月一日 カルナルバイレ サロン  
三月一日 理事会 会議室

三月二日 カルナルバイレ サロン  
三月二日 中央区役員会 会議室

以上 公報 部  
上田寿株

金一封 御礼

七日	白鷹会	午後一時
九日	生命の実研究会 パラブアン	午後八時
十四日	志友会並びに供養	正午十二時
十三日	講演会 講師未定	午後八時
二十日	幹部研習会 マリア	午前九時
二十九日	夜の誌友会	午後八時
二十八日	伝道者協議会 並びに勉強会	
	オズワルド・クルース	
	午前九時	
	午後八時	

母上・上田のふ様御過去の際前記の御寄附をいただきました。厚く御礼申し上げます

## 生長の家

### 生長の家バストス 三月の行事

そのまま營業出来ます。

ツパン市ルア・チラテンテ 20

御希望の方は直接御來訪下さい。

伊藤一郎

20

三月の行事及び会館使用日程

三月二十二日 代議員会 会議室  
三月二十二日 二月追加分

三月一日 カルナルバイレ サロン  
三月一日 理事会 会議室

三月二日 カルナルバイレ サロン  
三月二日 中央区役員会 会議室

以上 公報 部  
上田寿株

金一封 御礼

御

禮

## 「メザリアード・デメイレス・デ・バストス

グラボトル スアレオ  
力ラ テレビ

今日は、山中市長様の御尽力に依り過分の御寄贈得られましたことを深く感謝申し上げます。

寄附者御芳名 順序不同 略敬称

五〇〇・〇〇 ブラホ製糸株式会社

五〇〇・〇〇 ブラビスコ・デ・バストス商工会社

三〇〇・〇〇 ブラフコ・ヨラ・プラス・シダ商会

二〇〇・〇〇 豊島重幸

一〇〇・〇〇 アルファトスマ・バストス商事

一〇〇・〇〇 加藤耕治

一〇〇・〇〇 インル・バルラソン・バストス商事

一〇〇・〇〇 アビコラ産業組合

一〇〇・〇〇 小茂田・池田合資会社

一〇〇・〇〇 小澤八重子

一〇〇・〇〇 平野光義

一〇〇・〇〇 アクエード

前記の方々の御厚意により立派なユニホームが新調出来ました。誠に有難く厚く

御礼申上げます。

## 「メザリアード・デメイレス・デ・バストス

ライムンド・シャーガス

吉田勉

野澤一衛

貴下、長女 西本里美様木本英知様御婚禮記念として前記の通りの御寄贈下さいました。厚く御礼申し上げます。

## 長野県人会だより

(お米一、三一六万トン)(十二月二十日)

昨年の米の収穫は一、三一六万トンで史上第

四位の豊作で、四十万トン余ることになる。

秋田七二万トンで、長野は三六万トン。

(現代っ子たちはお金持う)(十二月二十四日)

小学生以下の子供たちが今年正月にもうつたお年玉は平均一万二千円、一ヶ月の小遣は八四〇円。もう、たお金は殆ど貯金に廻わ

し、その総額が五千億以上となつてゐる。長野県は平均七、二〇〇円で全国最低。

(松本五十連隊の軍旗)(一月六日)

大戦中南太平洋テニアン島で玉砕した県出身者

中心の松本五十連隊の軍旗を三十五年越追つて

上田市林之郷の佐野国忠さんは、十九年總攻撃に出る前洞くつで焼いた軍旗の型をした灰を持ち帰つた

実に三十五年ぶりである。

NOSSA RELOJOARIA  
TAKAMI SHIBATA Rua Ad. Barros 213 Tese 154 S.P.

最新小型電気計算機いろいろ  
蓄音機各種。ラジオ大小各種  
寫真機いろいろ。スライド幻燈  
機遠隔距離操作。ガスライタ、  
電気髪刷。ユビリ。メガネ各種  
宝石類。銀器。高級陶磁器各種  
ファンケ一口。弦声器。装身具  
室内裝飾品。贈答用品。土産品  
卒業入学進祝記念のプレゼンテ品  
珍らしい物を取揃えてあります  
ルア・ア・デマル・デ・バーロスニー三番  
レロジヨアリア タ力ミ

## 柴田時計店

電話 一五四五番

金一封

貴下、長女 西本里美様木本英知様御婚禮記念として前記の通りの御寄贈下さいました。厚く御礼申し上げます。

## バスツス 広島縣人会

西本清人様

死亡通知並に会葬御禮

夫、白岩 疾（七十九歳）儀、療養中で御座いましたが、その  
甲斐なく去る二月十七日午後一時半永眠致しました。  
依つて翌十八日午前十一時蟹市の自宅出棺、モソルビ墓地に  
埋葬致しました。

生前御交誼を賜わりました皆様に謹んでお知らせ申上げます。  
尚、葬儀に際しましては、御多忙中にもかからず、遠路の別  
御会葬下され、且つ又其の上過分なる御香典、御供花を賜わ  
り、厚く御礼申上げます。

大変失礼とは存じますが、紙上を以つて厚く御礼申上げます。  
尚、サウーデ会の方々には、何かと御配慮下さいまして、合  
わせて厚く御礼申上げます。

一九七六年 二月二十日

聖市イタイン・ビビ・クバ・ファン街 七二一

ア・パ・ル・タ・メ・ン・ト・ニ

喪主

妻

白

岩

タ

マ

一 同 同 同 同

親

戚

香典返しの儀は略させて頂き、寸志を宗教団体に寄附  
させて頂きます。何卒御諒承の程お願い申し上げます

知友各位

# SENHORES PRODUTORES

A Prefeitura do Município de Bastos e o Pôsto Fiscal Estadual, levam ao conhecimento dos Senhores Produtores, o aviso abaixo:

No periodo de 08 à 19 de março de 1976, o Pôsto Fiscal Estadual, estará recebendo as declarações com dados informativos necessários à apuração dos índices de participação dos municípios no produto da arrecadação do ICM, relativas ao ano de 1975, procurem o escritório de sua preferência apresentando o talão de produtor para o devido preenchimento.

Senhor Produtor, é de grande importância para o seu município a sua declaração.

CONTAMOS COM VOCÊ.

## 告白!! バストス郡生産者各位

バストス市役所徴税課並びに州稅務監督局は、バストス在住の生産者の皆々様に次のお知らせ致します。

本年三月八日から十九日まで州稅務監督局は一九七五年度生産額の流通稅徵収による各市役順次作成の為め必要な書類を受付けけて居ります。

生産者各位は最寄りの会計事務所に生産傳要を持っ行き、適要欄に必要な箇項を書き込んで貰って下さい。

バストス市役所徴税課

二月二十九日(日)九時半 三月一日(月)八時  
 東宝総映然色 とどまつゝ母娘 詳細不明  
 三月二日(火)はは三月三日(水)両夜とも八時  
 東宝総天然色 田村亮 西郷輝彦 津川雅彦  
 三月五日(金)八時 六日(土)両夜とも八時 監督 須川栄三 協力 郡山市  
 東宝総天然色 若林豪 大坂士郎  
 三月七日(日)九時半 八日(月)八時 峰岸隆之介 三上真一郎  
 東映立 空手ブームに叩きつける日本武道の実態 小林寺拳法忍法剣法砲術槍術合氣道10000人の若者たちの姿を/  
 三月九日(火)十一日(木)両夜とも八時 酒井和歌子 岸田森  
 束狀 無題(篇) 人間の善意を信じ最後まで目をそむけず戦った一人の勇の汁と涙が人の心に蘇る心に愛を呼び起した/  
 天然結婚 松竹完  
 決斗 嶋流島 三月十二日(金)八時 十二日(金)九時半 十四日午後二時(朗老会)  
 原作 吉川英治 監督 清美青年 佐々木小治郎が愈戦に挑戦したそして決斗は巣流島に於いて果して勝は何れに  
 伝説の母たち 金子信雄  
 沖縄の母たち 金子信雄  
 波辺文雄 八代万智子 大木実  
 国本武城 三鷹故郷  
 鶴田浩二・八千草かおる 左卜全  
 関田茉莉子 水戸光子 三好栄子  
 鶴田浩二・八千草かおる 左卜全  
 関田茉莉子 水戸光子 三好栄子